# Garcilaso pierde seis puntos



GOLES. Neumann es uno de los principales artilleros que tiene Real Garcilaso.

FINAL La Comisión de Justicia de la Federación Peruana de Fútbol resolvió quitarle los puntos ganados en la fecha 8 y 9 por mala inscripción del delantero Carlos Neumann.

### Luis Alvarez

Cerca de las 23:00 horas de ayer, en Canal Nanunciaron que la Comisión de lustida de la Federación Peruana de Fútbol resolvió quitarle sels puntos a Real Carcilaso y así dejarlo sin chances de ganar el Apertura, stendo vir-tual campeón Alianza Lima.

Elmotivo, la mala inscripción del extranjero Carlos

Los dirigidos por Marcelo Grion) mañana jugarán con la U.San Martín, a la misma

hora que Alianza en Cutervo. Carlos Neumann, el goleador del equipo cusqueño, dijo tras el último entrenamiento que "ante los Santos será mucho más que una final, vamos a tr con todo, será difícil, pero estamos seguros de ganar este partido", citó.

El paraguayo afirmó sen-tirse orgulloso de sus compañeros. "Estamos muy metidos en esta etapa final", agregó. En Carcilaso se reconoce

que la principal motivación del plantel son las palabras que día a día les dedica su entrenador.

Grioni dirigea sus jugadores al estilo argentino para tratar de quitarles la presión. Pero fue la resolución de la federación la que lo dejó sin opciones al título.

"Tenemos conflanza en el trabajo que hicimos en la cancha", dijo.

Garcilaso parte hoy a Lima para quedar concen-trados, tenían la ilusión de hacer historia en el fútbol peruano, pero abora el título sería "grone".

PODER JUDICIAL DEL PERÓ



## Palacios entrenó ayer en Sachaca

JALE. En pocos minutos en cancha dio cuenta de su potencial como delantero.

Por lo poco que se vio del co-Iombiano William Palacios en la práctica de aver en Sachaca. se puede sacar la conclusión de que será muyútil para Melgar en la ofensiva, punto flaco durante el Apertura.

Es rápido, tiene remate potente ybuena técnica para controlar el balón. Ayer realizó leves trabatos físicos tunto a Eduardo Ramírez y elasistente

LA REPARACIÓN CIVIL EN EL PROCESO PENAL: ASPECTOS

SUSTANTIVOS Y PROCESALES. EL ESTADO COMO ACTOR

técnico Ricardo Ortega, quien noviajó a Huancayo por estar suspendido.

El delantero jugó fútbol tenis vestido con una camiseta naranja. Por varios minutos tuvo charla con Hernán Hínostroza, Carlos Ascues y Jean Barrientos. Luego se cambió y saltó rápido en un taxi por la puerta trasera del estadio

> ESCUELA JUDICIAL. CSJAR

**SEMINARIO** 

### Melgar termina el torneo Apertura en Huancayo

Postblemente con sus seleccionados Anderson Santamaría y Nilson Loyola como titulares, el FBC Melgar visita a las 12:30pm a Sport Huancayo en el fin del Torneo Apertura.

Ambos alternarian con

Jóvenes como Paolo Fuentes en la marca del mediocampo, Sebastián Bravo en el ataque, Hernán Cuttérrez en la volante de ataque, Jorge Toledo en la zaga central y Diego Campos en el arco.



Loyola en la selección.





Los Osos de La Salle

### BASQUETVARONES La Salle le ganó 81-78 a Faraday en los play-offs finales

Faltaban pocos minutos para que el partido que se jugaba en el Coliseo del Niño de Mariano Melgar con ciuya. Faraday ganaba el segundo play-off por el título de campeón de básquet masculino

de Arequipa por 78-71. Los lasallanos sabían que si perdían se despedían del título. Es así que se llenaron de confianza y no permitieron que sus rivales anoten una sola canasta más y finalmente ganaron por 81-78.

El tercer partido definitorio entre ambos dubes se debe jugar a fin de mes en escenario por definir.



